

CORRIGENDUM

Considérations relatives à la fourniture de services essentiels de santé bucco-dentaire dans le contexte de la COVID-19 : Orientations provisoires, 3 août 2020

(WHO/2019-nCoV/Oral_health/2020.1)

Page 1, colonne 2, lignes 28-40

Effacer :

L’OMS conseille de retarder les soins bucco-dentaires non essentiels de routine – qui comprennent généralement des bilans de santé bucco-dentaire, des nettoyages dentaires et des soins préventifs – jusqu’à ce que l’on parvienne à une réduction suffisante des niveaux de transmission du virus de la COVID-19, qu’il s’agisse de transmission communautaire, du nombre de cas au sein des foyers épidémiques ou selon les recommandations officielles aux niveaux national, infranational ou local. Il en va de même pour les traitements dentaires esthétiques. Toutefois, il convient d’assurer les actes bucco-dentaires urgents ou en situation d’urgence, qui sont essentiels pour préserver le fonctionnement bucco-dentaire d’une personne, prendre en charge une douleur intense ou garantir la qualité de vie.

Insérer :

L’OMS conseille de retarder les soins bucco-dentaires non urgents de routine – qui comprennent généralement des bilans de santé bucco-dentaire, des nettoyages dentaires et des soins préventifs – jusqu’à ce que l’on parvienne à une réduction suffisante des niveaux de transmission du virus de la COVID-19, qu’il s’agisse de transmission communautaire, du nombre de cas au sein des foyers épidémiques ou selon les recommandations officielles aux niveaux national, infranational ou local. Il en va de même pour les traitements dentaires esthétiques. Toutefois, il convient d’assurer les actes bucco-dentaires urgents ou en situation d’urgence, qui sont essentiels pour préserver le fonctionnement bucco-dentaire d’une personne, prendre en charge une douleur intense ou garantir la qualité de vie.

Ces corrections ont été intégrées dans le fichier électronique.